

ABSTRAK

Nurul Huda 2017. *PERAN KELUARGA DALAM MEMBINA AKHLAKUL KARIMAH ANAK (STUDI KASUS TERHADAP ORANG TUA SANTRI PONDOK PESANTREN AL-MURSYIDUL AMIN PUTRI KECAMATAN GAMBUT KABUPATEN BANJAR)*

Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah.
Pembimbing:

Dr. M. Daud Yahya, S.Ag, M.Ag

Penelitian ini membahas permasalahan yaitu bagaimana peran orang tua dalam membina akhlakul karimah anak yang bersekolah di Pondok Pesantren Al-Mursyidul Amin Putri Kecamatan Gambut Kabupaten Banjar di lingkungan keluarga dan Apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi pembinaan akhlakul karimah di kalangan orang tua santri Pondok Pesantren Al-Mursyidul Amin Putri Kecamatan Gambut Kabupaten Banjar.

Berdasarkan rumusan masalah tersebut, penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran orang tua dalam membina akhlakul karimah anak yang bersekolah di Pondok Pesantren Al-Mursyidul Amin Putri Kecamatan Gambut Kabupaten Banjar di lingkungan keluarga, serta untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi pembinaan akhlakul karimah di kalangan orang tua santri Pondok Pesantren Al-Mursyidul Amin Putri Kecamatan Gambut Kabupaten Banjar.

Penelitian ini dilandasi oleh suatu anggapan dasar bahwa peran keluarga dalam membina akhlak seorang anak sangat berpengaruh besar. Karena keluarga yang terdiri dari ayah dan ibu adalah pendidik utama dan pertama bagi seorang anak sebelum anak menduduki bangku sekolah. Dalam melaksanakan perannya orang tua bertanggung jawab besar dalam pembentukan akhlakul karimah anak-anaknya.

Berdasarkan pada anggapan dasar di atas, penulis mengemukakan suatu hipotesis bahwa peran orang tua dalam membina akhlakul karimah anak yang bersekolah di Pondok Pesantren Al-Mursyidul Amin Putri Kecamatan Gambut kabupaten Banjar di lingkungan keluarga masih kurang. Hal ini diduga disebabkan oleh beberapa faktor yakni pendidikan, waktu yang tersedia dan pengetahuan agama orang tua yang kurang memadai, ekonomi yang kurang menunjang, serta lingkungan keluarga dan masyarakat yang kurang mendukung.

Yang menjadi subjek penelitian ini adalah orang tua dari para santriwati yang berjumlah 8 orang tua yang terdiri dari 4 orang ayah dan 2 orang ibu yang berperan penting dalam pembinaan akhlakul karimah yang diterapkan di lingkungan keluarganya terhadap santriwati kelas II Aliyah dan III Aliyah

Pondok Pesantren Al-Mursyidul Amin Kecamatan Gambut Kabupaten Banjar. Teknik yang dipergunakan untuk mengumpulkan data adalah observasi, wawancara dan documenter. Setelah data terkumpul, dilakukan pengolahan data dengan menggunakan teknik editing dan klasifikasi.

Dari hasil penelitian diperoleh data bahwa peran orang tua dalam membina akhlakul karimah anak yang bersekolah di Pondok pesantren Al-Mursyidul Amin Putri Kecamatan Gambut Kabupaten Banjar di lingkungan keluarga cukup baik, adapun faktor-faktor yang mempengaruhi jika dilihat dari segi pendidikan, waktu yang tersedia, ekonomi dan lingkungan keluarga cukup mendukung. Tetapi masih saja mengalami kendala dalam memberikan pembinaan akhlakul karimah di lingkungan keluarga.